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⑤'refeitura do Municipio de Jaguari
Sccretaria l\'lunicipaldc Administr:tgfio e l?inangas

Departamento de Contabilidade e Orgamento

OHicio n ' 11/2022 - D.C.O. - SP
Jaguari(tna, 03 de ltvcleiio de 2022

A Sua Exce16ncia Senhoi
Presidente
Cinlaia cios Vereadores
3 .820-000 - Jagt,tad(tna - SP

Assunto: AudiCncia de l\'betas Fiscais

Scnhor Presidents

Venllo atrav6s deste, solicitor o agendcamento para a Audi6ncia P(tblica de Avaliag:io clo

Ct.imprlmento das Metal Fiscais da Prefeitt.lra Municipal de Jaguars nft referente ao 3'

Quadiimestre do ann de 2021: em cumpEimento do clisposto no art. 9'. $ 4' da Lei de
Responsatnilidade f'iscal(Lei n ' 101cle 04 de main cle 2000)

Atenciosamente

i$elcn:iRoque
I)irctor:i (lc Contal)ilidadc c Orgaillcnto
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Ollcio - A.Qc11clan onto - AutliCncia dc N ' tls (2" Quad. 2o2



Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Sgo Paulo

JaguariOna, ll de fevereiro de 2022

Oficio PRE Ro 043/2022

Senhor Presidente

Passamos is mios de Vossa Exce16ncia para andlise desta
Comissao, oficio n ' 11/2022 -- D.C.O da Diretora de Contabilidade e Orgamento, que

solicita convocagao de Audi6ncia POblica para avaliagao do cumprimento das Metas
Fiscais - 3' Quadrimestre/2021, em cumprimento do disposto ao Art. 9'. $ 4' da Lei
de Responsabilidade Fiscal. (Lei n ' 101 de 04 de maid de 2.000).

Atenciosamente,

VEREADOR APOb

Ao Senhor

Vereador Erivelton Marcos Pro6ncio

Presidente da Comissio Permanente de

Orgamento, Finangas e Contabilidade
JaauariOna -- S.P.



③ Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

Comissio Permanente de
Orgamento, Finangas e Contabilidade

JaguariOna, ll de fevereiro de 2022

Ao Senhor
Vereador Afonso Lopes da Silva

Presidente da Cimara Municipal

Nesta

Senhor Presidente

Solicitamos de Vossa Exce16ncia, a convocagao de Audi6ncia

POblica para avaliagao do cumprimento das Metas Fiscais da Prefeitura Municipalde

JaguariOna 3' Quadrimestre de 2021. em cumprimento ao disposto ao Art. 9', $ 4'
da LC IO1/2000, se possivelna data de 21 de fevereiro corrente (segundo-feira), is
18h00, nesta Casa de Leis.

Atenciosamente,

PRO£NCIO
Comissio Permanente de

Finangas e Contabilidade

PROTOCOLO I
Ng de Ordem t S 3

Fls. Ng.!.g:)I.ivr(}llg.f Lt .,L I

.!be::ag& c...k «--Z,
Secretgria



Cfmara:Murlicipalde Jaguari6naⓒEstado de Sio Paulo

EDITALDE CONVOCACAO N? OO1/2022
DE AUDIENCIA PUBLICA NO 001/2022..

AFONSO LOPES DA SILVA, Presidente da Cimara Municipal

de JaguariOna, Estado de Sio Paulo, etc. no uso das atribuig6es que Ihe sio
conferidas, e com fundamento na ResoluQao n ' 060/1991 Regiments Interns (artigo
71. inciso V) e na Lei n ' 101 Lei de Responsabilidade Fiscal(artigo 9'. $ 4o), expede
o presente Editalde Convocagao para a Audi6ncia Publica n ' 001/2022, a ocorrer
no dia 21 de fevereiro de 2022 (segunda-feira), &s 18h00. Sala das Sess6es delta

CAmara Municipal para

u Avaliacio do Cumorimento das Metal Fiscais 3o QgBdrimestre de 2021
da Prefeitura Municipal de Jaguariana:

Referida Audi6ncia POblica seri transmitida pelts canais da

Cimara Municipal http://vwvw.facebook.com/camarajaguariuna e
http://\Mww.youtube.com/camarajaguariuna e a participagao da populagao se dad
atrav6s do email: imprensa@camarajaguariuna.sp.gov.for.

Fica encarregada de assumir os trabalhos de referida

Audi6ncia POblica, a Comissio Permanente de Orgqpenqo. Finangas e Contabilidade

Cimara Municipalde JagZariOna/ll de fevereiro de 2022

VEREADOR AFONgt
P nte

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data, no quadro

de avisos da portaria da CAmara Municipal, e publicado na imprensa local



ⓔ Cfmara Municipal de JaauariQna
Estado de Sgo Paulo

oonlssio PERnlllITI DI OnGanEiTO, riNaNoas E OOITABllIDaDI

C O N VIT E

A Cimara Municipalde JaguariOna, atrav6s da Comissio Permanente
de Orgamento, Finangas e Contabilidade, comunica a realizagao da AUDIENCIA
eyBLlQ4: para avaliagao do Cumprimento das Metas Fiscais - 3' Quadrimestre de
2021, da Prefeitura do Municipio de JaguariOna, que ocorreri no pr6ximo dia 21 de
fevereiro de 2021, (segunda-feira), is 18h00, na Sala de Sess6es da Cimara
Municipal, nesta cidade.

Referida Audi6ncia POblica sera transmitida pelos canais da
Cimara Municipal http://www.facebook.com/camarajaguariuna e
http://wwwyoutube.com/camarajaguariuna e a participaQao da populagao se dad

atrav6s do email: imprensa@camarajaguariuna.sp.gov.for.

Cimara Municipalde JaguariOna, fevereiro de 2022

VEREADOR EKIVELTON MARCOS
P

de Org#mento:

PRO£NCIO
da Comissio Permanente

Finangas e Contabilidade



⑤ Cfmara Municioal de JaguariQna
Estado de Sio Paulo

COMiSSAO PERMAN'EN'TE DE 0RgAMENT0, FIN'AN'gAS E CON'TABILIDADE

JaguariOna, ll de fevereiro de 2022

A Senhora
Elisanita Aparecida de Moraes

Secretiria Municipalde Administragao e Finangas
JaauariOna - S.P.

Prezada Senhora

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia POblica que ocorreri

no pr6ximo dla 2{ de fevereiro de 2022, segundo-keira, 6s f8h00, na Sala de Sess6es da CAmara
Municipal, nesta cidade, para Avaliagao do Cumprimento das Metas Fiscais - 3' Quadrimestre de

Informamos que referida Audi6ncia POblica seri feita de forma virtual
obedecendo-se o que reza o Art. lo da Portaria n ' 086/2022, desta Casa de Leis: "As Sess6es
Ordinirias, Extraordinirias e Audi6ncias POblicas, a serem realizadas no m6s de fevereiro de
2022, acontecerio virtualmente, com transmissio ao pablico pelo canaldo youtube.

2021

Atenciosamente

VEREADOR EKIVELTON MARCOS
Presid

de Orgambnto

PRO£NCIO
da Comissio Permanente

Finangas e Contabilidade



\W IMPnENSA OFICIAL DO MUNtCfPiO DE JAGUAniONA Sogunda-felr8, 14 de f+von'Biro de 2022 Ano VllljEdlg6a He 877 9

PODER LEGtSLATiVO DE JAGUAKIONA

COMISSA0 PERMANENTE DE 0RgAMENT0, FINAUgAS
E CONTABILIDADE

C O N V IT E
A Cimara Municlpalde JaguariOna, atrav6s da Comissio

Permanente de OrQamento, Finangas e Contabilidade
comunica a realizagao da AU DIEINCIA PUBLICA pa ra avaliagao
do Cumprimento das Metas Fiscais - 3' Quadrimestre de 2021
da Prefeitura do Municipio de JaguariOna, que ocorreri no
pr6ximo dia 21de fevereira de 2021,(segunda-feira), is 18h00
na Saba de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade

Referida Audi6ncia POblica sera transmitida pelos canals da
CAmara Municipalhttp://www.facebook.com/camarajaguariuna
e http://www.youtube.com/camarajaguariuna e a participagao
da populagao se dare atrav6s do email: imprensa@
ca ma rajag ua riu n a . s p . gov. b r.

Cimara Municipalde JaguariOna. fevereiro de 2022

VEREADOR ERIVEL10N MARCOS PROENCiO

Presidente da Comissio Permanente

de OrQamento, FinanQas e Contabilidade

EDITAL DE CONVOCAgAO N ' OO1/2022
DE AUDl£NCIA PUBLICA N ' OO1/2022.-

AFONSO LOPES DA SILL/A, Presidente da Cimara
Municipalde JaguariOna, Estado de Sio Paulo, etc. no uso
das.atribuig6es que Ihe sio conferidas, e com fundamento na
Resoiugao n ' 060/1991 Regiments Interns (artigo 71, incisa
V) e na Lei n ' 101 Lei de Responsabilidade Fiscal(artigo 9', $
4'). expede o presente Editalde Convocagaa para a Audi6ncia
POblica n ' 001/2022, a ocorrer no dia 21 de fevereiro de 2022
(segunda-feira), ds 18h00, Sala das Sess6es delta Cimara
Municipal para

Avaliagao do Cumprimento das Metas Fiscais -- 3'
Quadrimestre de 2021 da Prefeitura Municipalde JaguariOna.-

Referida Audi6ncia POblica sera transmitida pecos canals da
Cimara Municipalhttp://www.facebook.com/camarajaguariuna
e http://www.youtube.com/camarajaguariuna e a participagao
da populaQao se dare atrav6s do email: imprensa@
cama rajaguariuna .sp .gov.for.

Fica encarregada de assumir os trabalhos de referida
Audi6ncia POblica, a Comissio Permanente de Orgamento:
FinanQas e Contabilidade

Cimara Municipalde JaguariOna, ll de fevereiro de 2022

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILAS

Arquivado na Secretaria. afixado, na mesma data, no

quadro de avisos da portaria da Cimara Municipal, e publicado
na imprensa local.

CREUSA APARECIDA GOMES

Presidente

Diretora Gerd



PODER LEGiSLArivO DE JAGUAR A

COMISSAO PERMANENTE DE ORCAMENTO UQAS

DEPARTAMENTO DE LICITAQOES E CONTRATOS

MANUTENQAo DE SANgAO ADMiNISTRATl\n
PROCESSO ADMINISTRATIVO N ' 2.833/2021- PREGAO

ELETR6NIC0 N ' 088/2020 - DESCUMPRIMENTO DA ATA
REGISTRO DE PREQOS OO1/2021

Considerando a devolugao da correspond6ncia por motivos
nsertos no referido processo administrativo, o Municipio
de JaguariOna, entidade de direito pOblico interns, vem por
meio desta publicamente COMUNICAR a empresa SPACE
INFORMATICA E U6VEiS PARA ESCRiT6KiO EIRELI.
nscrita no CNPJ/MF sob n ' 14.190.355/0001-03, que esb
rnantida a pena de ADVERTENCIA, nos termos do artigo
87, inciso 1, da Lei Federal 8.666/93, conforme documentos
constantes no Processo Administrativo n ' 2.833/2021
franqueado para vistas e c6pias junto ao Departamento de
LicitaQ6es e Contratos, situado na Rua Alfredo Bueno n ' 1235,
Centro, no Municipio de JaguariOna, estado de Sio Paulo.

JaguariOna, 17 de fevereiro de 2022.

Maria Emilia PeQanha de Oliveira Silva -- Secretiria de
Gabinete

E CONTABILIDADE
C O N VITE

A Cimara Municipalde JaguariOna, atrav6s da Comissio
Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade
comunica a realizaQao daAU DiENCIA PUBLICA pa ra avaliaQao
do Cumprimento das Metas Fiscais - 3' Quadrimestre de 2021
da Prefeitura do Municipio de JaguariOna, que ocorrerd no
pr6ximo dia 21 de fevereiro de 2021.(segunda-feira). ds 18h00
na Saba de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade

Referida Audi6ncia POblica seri transmitida pelts canais da
Cimara Municipalhttp://www.facebook.com/camarajaguariuna
e http://www.youtube.com/camarajaguariuna e a participagao
da populaQao se dare atrav6s do email: imprensa@
hama rajaguariuna .sp.gov. b r.

Cimara Municipalde JaguariOna, fevereiro de 2022
VEREADOR ERIVELION MARCOS PROENCIO

Presidente da Comissio Permanente

EDllXL DE NOTIPiCAgAO
PROCESso ADMiNiSTRArivo N ' 22.200/2021 -

PREGAo ELETR6NIC0 N ' 062/2021- DESCUMPRIMENTO
DAXrA REGISTRO DE PREQOS N ' 265/2021

Considerando a devolugao da correspond6ncia por motivos
insertos. no referido processo administrative, o Municipio de
JaguariOna, entidade de direito pOblico interns, estabelecida
na Rua Alfredo Bueno, n ' 1235 -- Centro, no Municipio
de JaguariOna - SP. vem por meio desta publicamente
NOTIFICAR a empresa GYN LED INDUSTRIA E COMERCIO
LTDA., inscrita no CPNJ n ' 29.613.043/0001-24, para que
apresente defesa pr6via, referente ao nio cumprimento da
Ata Registro de Pregos n ' 265/2021, conforme documentos
constantes no Processo Administrativo n ' 22.200/2021
franqueado para vistas e c6pias junta ao Departamento de
Licitag6es e Contratos, situado no mesmo enderego. Diante
do exposto, a partir da data de publicagao deste editalabrir-
se-6 o puzo de 05 (cinco) dias Oteis para apresentaQio da
defesa pr6via, justificando o inadimplemento. A defesa pr6via
deverg ser protocolada diretamente neste Departamento, ou
ser encaminhada para os seguintes enderegos eletr6nicos:
dine.licitacoes@jaguariuna.sp.gov.for e recursos.licitacoes@
jaguariuna.sp.gov.for.

A empresa fica dente de que o nio cumprimento do puzo
estipulado acima, bem coma, a inobservincia das condig6es
estabelecidas para a execugao contratada, a sujeitarao ds
penalidades constantes na Ata Registro de Pregos.

FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federaln ' 8.666 de 21 de
Junho de 1.993, aplicando-se, subsidiariamente, no que
couberem, as disposig6es da Lei Federal n ' 9.784/1.999 e
Artigo 5' da Constituigao Federal.

JaguariOna, 17 de fevereiro de 2022.

Antonia M. S. X. Brasilino - Departamento de Licitag6es e
:ontratos

de Orgamento. FinanQas e Contabilidade

EDITIL DE CONVOCAQAO N ' OO1/2022
DE AUOIENCIA PuBLiCA N ' OO1/2022.-

AFONSO LOPES DA SILL/A, Presidente da Cimara
Municipalde JaguariOna, Estado de Sio Paulo. etc. no uso
das atribuig6es que Ihe sio conferidas, e com fundamento na
Resolugao n ' 060/1991 Regiments Interns (artigo 71, inciso
V) e na Lei no 101 -- Lei de Responsabilldade Fiscal(artigo 9', $
4'), expede o presente Editalde ConvocaQao para a Audi6ncia
POblica n ' 001/2022. a ocorrer no dia 21 de fevereir(5 de 2022
(segundo-feira), ds 18h00, Saba das Sess6es delta Cimara
Municipal para

[] Ava]iagao do Cumprimento das Metas Fiscais -3
Quadrimestre de 2021 da Prefeitura Municipalde JaguariOna

Referida Audi6ncia POblica sera transmitida pelos canais da
Cimara M unicipalhttp://www.facebook.com/camarajaguariuna
e http://www.youtube.com/camarajaguariuna e a participagao
da populagao se dare atrav6s do email: imprensa@
hama rajaguariuna .sp.gov. for.

Fica encarregada de assumir os trabalhos de referida
Audi6ncia POblica, a Comissio Permanente de Orgamento,
FinanQas e Contabilidade.

Cimara Municipalde JaguariOna, ll de fevereiro de 2022

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA

Presidente

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data, no
quadro de avisos da portaria da Cimara Municipal, e publicado
na imprensa local

CREUSAAPARECIDA GOMES

Diretora Gerd
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① C6,mara MunicipaldQ Jaguari6na
Estado de S5o Paulo

PAUTA DA AUDl£N
Qy
RESPONSABILIDADE FB
FEVEREIRO DE 2022. AS 18H. NA SALE DE SESS6ES DA CAMARA MUNICIPAL

Tends em vista a Portaria Ro 086/2022 que estabelece medidas restritivas de trabalho da Cimara

Municipal, no m6s de fevereiro de 2022. para minimizar impactos da contaminagao peta COVD-19, a
Audi6ncia POblica seri transmitida pecos meios de comunicagao da Cimara Municipal

https/www.facBboQk.com/camaraiaquariuD4 11tlpl//www:yQytybg:QQP/Qq:!Dqraiaguariuna

e a participagao da populagao se dad atrav6s do email:
im D rensa a)cama raja q ua riu n a:$D:g ov:b!.

O Sr. Presidente da Cgmara Municipalfaz a abertura da Audi6ncia Publica. remotamente
passando os trabalhos da mesma para o Presidente da Comissio Permanente de Orgamento
Finangas e Contabilidade. Vereador Erivelton Marcos Pro6ncio.

O Sr. Presidente da Comissgo Permanente de OrQamento. Finangas e Contabilidade. Vereador
Erivelton Marcos Pro6ncio. comunica que por ser uma audi6ncia pOblica remota, destaca a
presenga dos demais Vereadores Membros da Comissao. sendo a Sra. Ana Paula Espina de
Souza Munoz, Vice-Presidente e o Sr. Francisco de Souza Campos. Secretario, que estio
participando remotamente

Destaca a presenga da Sra. Secretiria Elisanita Aparecida de Moraes, que este ali na Cimara
Municipalpara fazer a apresentagao das Metas Fiscaisl

O Sr. Presidente da Comissio Pemianente de Orgamento, Finangas e Contabilidade explica o
procedimento para a realizagao da referida Audi6ncia

> A Representante da Secretaria de Administrai?ao e Finangas teri vinte minutos para fazer a
explanagao a respeito das Metas Fiscais;

> os Vereadores poderao usar a palavra por cinco minutos. remotamente. tendo a Secret6ria de
Administragao e Finangas o mesmo tempo para responder, facultadas as replicas e tr6plicasl

As pessoas que quiserem fazer perguntas poderao utilizar do emaildisponivel
im p rensa 6)came raiaauariuna .sp.aov.for.

> O Sr. Presidente paisa a palavra a Representante da Secretaria Municipalde Administragao e
Finangas para fazer a exposigao das

ETAS FISCAIS -- 3' QUADRIMESTRE/2021

/ Deixa livre a palavra aos Vereadores que poderao se pronunciar remotamente e terio no
maxims. 5 minutes para uso da palavra e aos participantes. atrav6s do email

Palavras do Sr. Presidente.
Encerramento da Audi6ncia POblica.

Secretaria da Cimara Municipal, 21 de fevereiro de 2022

Creusa Ap. Gomes - Diretora Gerd



⑤ Cfmara Municipal de Jaguarj6n:
Estado de S5o Paulo

LISTS.D
DO CUMPRIMENT
MUNI

MUNICIPAL.

NOME CARGO/FUNCAO ASSINATURA

     
     
     
     
     
     
        

     
     
     

     
   

     



Cfmara Municipal de Jaguarjdn④
Estado de Sio Paulo

-@

Ata da Audi6ncla POblica para avaliaQao do cumprimento das Metas Fiscais da
Prefeitura Municipalde JaguariOna -- 3' Quadrimestre de dais mile vinte e um, em
cumprimento ao disposto no art. 9o. $ 4o da Lei de Responsabilidade Fiscal(Lei n '
101, de 04 de maid de 2000). convocada atrav6s do Edital de Convocagao n?
Q01/2022. datado de ll de fevereiro de 2022 realizada no dia vinte e um de
fevereiro de dois mil e vinte e dots, is dezoito haras, na Sala das Sess6es
'Vereador Reynaldo Chiavegato" da Cimara Municipalde JaguariOna, localizada no
Edificio MunicipaIDr. Sebastiio Paes de Almeida, nesta Cidade. Tends em vista o
periods de emerg6ncia em saOde publica devido a Pandemia do Coronavirus e a
Portarla 086 de 2022, a Audi6ncia POblica aconteceu de forma semi remota, onde
estiveram presented na Casa os Srs. Afonso Lopes da Silva, Erivelton Marcos
Pro6ncio. Francisco de Souza Campos e outros acessaram a bala de confer6ncia, e
a Audi6ncia POblica foi transmitida pelts melds de comunicagao da Cimara
Municipalltamb6m presented os senhores: Fernando Moraes e Elisanita Moraes. O
Senhor Erivelton Marcos Pro6ncio, Presidente da Comissio Permanente de
Orgamento, FinanQas e Contabilidade. presidiu a Audi6ncia, e convidou os srs
Vereador Francisco de Souza Campos e Elisanita Aparecida de Moraes. Secretdria
Municipalde Finangas, para comporem a Mesa, auxiliando nos trabalhos. A seguir.
o senhor presidente cumprimentou a todos, dizendo que estavam ali reunidos para
realizar a Audi6ncia da Audi6ncia POblica para avaliagao do cumprimento das
Metas Fiscais do terceiro quadrimestre de dois mile vinte e um, em cumprimento
ao disposto no art. 9o, $ 4' da Lei de Responsabilidade Fiscal- Lei n ' 101, de 04 de
maid de 2000, realizada em vinte e um de setembro de does mile vince, is dezoito
horan, na Sala de Sess6es da Cdmara Municipals disse que tends em vista o
periods de pandemia e de emerg6ncia em saOde pOblica que estavam vivendi, por
conta do Coronavirus e tamb6m atrav6s da Portaria 086/2022. a Audi6ncia POblica
seria transmitida pelos meios de comunicagao da Cimara Municipal atrav6s do
fpQQbQQk:Qpm/cg rgiagu9riuna e do youtube.com/camaraiaauariyllB e a
participagao da populagao se dada atrav6s do email
imprensa(acamaraiaquariuna.sp:ggy:for.I deu, naquele moments, a abertura oficiali
Audi6ncia POblica. A Senhora Secretgria cumprimentou a todos e fez as
demonstra96es das Receitas previstas em 2021 e as realizadas at6 o terceiro e
ultimo quadrimestre de 2021, e tamb6m reforgou que responderia a todas as
perguntas que houvesse naquela Audi6ncial a seguir, deu inicio is seguintes
apresenta96es graficas. 1- ApresentaQao da audi6ncia pOblica de Metal Fiscais 3'
Quadrimestre de 20211 2) Demonstragao das receitas previstas em 2021 e as
realizadas at6 o quadrimestrel 3) DemonstraQao grafica com os percentuais de
dada receita14) Arrecadagao mensale dedu96es do ICMS at6 o quadrimestrel 5)
Apresentagao das despesas previstas para o exercicio e as despesas empenhadas
e liquidadas at6 o quadrimestrel 6) Demonstragao grafica com os percentuais de
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dada despesa por grup017) Saldo dos restos a pagar desmembrado por exerciciosl
8) Saldo da divida consolidada no I ' e 2' quadrimestre109) Detalhamento do faldo
da divida consolidada no quadrimestrel 10) DemonstraQao da Receita Corrente
Liquida at6 quadrimestre; 11) Despesas com pessoal. inclusive o percentualgasto
at6 o quadrimestre; 12) Receitas de Impostor e Transfer6ncias Constitucionais,
desmembrados entre os impostos municipais, transfer6ncias da uniio e
transfer6ncias do estadol 13) AplicaQao na Educagao com Recursos do Tesouro,
demonstrando inclusive aplicagao acima do minimo constitucional exigidol 14)
AplicaQao no FUNDEB, demonstrando o valor liquidado at6 o momentol 15)
Informa96es com folha de pagamento do FUNDEB exercicio 2021. 16) Arrecadagao
menial das receitas do FUNDEBl17)Aplicagao na SaOde com Recursos do
Tesouro. Auxilios e Transfer6ncia, inclusive os valores repassados a ASAMAS
(hospital), demonstrando aplicagao acima do minima constitucional exigido. A
seguir, o senhor presidente abriu a palavra por cinco minutes, para que os
vereadores pudessem fazer uso, tends a senhora Secretgria de Administragao e
FinanQas o mesmo tempo para responder, facultadas as replicas e tr6plicasl em
seguida, fez uso da palavra o senhor Francisco de Souza Campos que
cumprimentou a todos e questionou sabre valares referentes a contribuig6es do
FUNDEBla senhora Secretdria respondeu a pergunta, demonstrando em grafico os
valores e exemplificando sabre o questionamento; o Sr. Francisco agradeceulo Sr.
Presidente questionou qualera a maier despesa gasta com o FUNDEB, onde se
gastava maid e a Sra. Secretiria respondeu, dentre outros comentdrios que dos
70% s6 poderia o pessoaldo Magist6rio e aquela porcentagem ainda nio dava e
tiveram de empenhar a maiorl explanou amplamente sabre o assunto, inclusive
sabre quest6es de valores do PIB I e 21a seguir, fez uso da palavra o Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo, que cumprimentou todos questionando sobre incorporagao
do percentualde doze por cento no aumento do servidor, sobre o d6cimo terceiro e
valores dos vales alimentaQao e refeiQao dos mesmosla sra. Secretgria respondeu
todos os questionamentos pontuais, reforQando que a data base era margo e o vale
refeigao seria naquela mesma semana corrente, explicando detalhes daquele
procedlmentol falou tamb6m sabre a forma de pagamento do d6cimo terceiro e
f6rias, dentre outros comentdrios esclarecedores sobre o assunto; o Sr. Presidente
falou sobre saito de arrecadagao de dots meses que estava acompanhando e tinha
uma diferenga de valores (memes de margo e novembro) e questionou o motlvo
daquele saito de arrecadagao de ICMS em dois mile vinte e um; a Sra. presidente
explicou sabre os memes que tinham mats dias no calendariol falou das
preocupa96es deja quanto aos que tinham ments dias para arrecadagao que
tiveram valores a menor posteriormente foram compensados na diferengala seguir.
fez uso da palavra o Sr. Jose Muniz manifestando suas duvidas quanto a valores do
contrato de Gestio do Hospital, e a sra. Secretiria discorreu precisamente sabre
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tats valores. explicando suas dOvidas; em seguida, o Sr. Presidente da Casa.
vereador Afonso Lopes da Silva uso a palavra dizendo que as quest6es
relacionadas ao FUNDEB deveriam ser muito bem explicadas, esclarecidas, para
que nio gerassem dOvidas e a sra. Secretgria explicou todos os gaston,
concordando com o Sr. Afonso sabre a transpar6ncia nas a96es e informag6es e
que o Executivo prezava por aquele entendimentol o Sr. Presidente da Audi6ncia
falou questionou sobre os valores do contrato do hospital e a sra. Secretdria
lembrou de situaQ6es especificas em periodo de pandemial o Sr. Presidente
questionou sabre a correspond6ncia de alguns valores, os quads a sra. Secretiria
discorreu precisamente sabre todos elesl a seguir,o Sr. Francisco de Souza
Campos questionou fora do microfone algo sabre valores, sends que a sra
SecretAria respondeu sobre recursos do Tesouro; a seguir, o Sr. Silvio Luiz Telles
de Menezes, depots de cumprimentar todos. falou sabre sua duvida quanto ao
excesso de arrecadagao e seus remanejamentos e questionou coma eram feitos
aquele remanejamentoslo sr. Presidents questionou qualfoia Secretaria que mais
recebeu excesso de arrecadaQao no ano de doin mile vinte e um a sra. Secretdria
respondeu suas dividas, exemplificando as suplementa96es, os repasses e as
formas de remanejamentos aplicadas para dada caso especificolem seguida, o Sr.
Silvio Luiz Teller de Menezes questionou sabre a possibilidade de criar lei para que
o repasse fosse feito respeitando a proporgao por Secretarias e justificou seu
questionamentol a sra. Secretaria respondeu a pergunta dizendo que ela
desconhecia sobre colocar um percentual na lei que era utilizado onde era
necessariol exemplificou situa96es que utilizaram excesso de arrecadagaol o Sr.
Silvio Luiz Telles de Menezes justificou sua pergunta e agradeceu a explicagaot a
seguir, o Sr. Presidente questionou coma estavam os empenhas, as licita96es
quanto a zeladoria urbana e a sra. Secretaria disse que n80 poderia responder pda
Secretiria de Obras. mas ela sabia que estavam ampliando deus servigos. as
licitag6es e sugeriu encaminharem questionamentos a Secretdria de Obras para
maiores esclarecimentosl o Sr. Presidente questionou sabre valores do superavit
para aquelas areas e a sra. Secretiria disse que posteriormente passaria em
planilha aqueles valoresl a seguir, fez uso da palavra o Sr. Vlademir Catarino,
Assessor de Imprensa da Casa , que depots de cumprimentar a todos, transmitiu
uma pergunta feita peta cidadio de JaguariOna, Sr. Pedro Sergio, que questionou
qualo peso do valor arrecadado do IPTU no Orgamento do Municipio e se seria
possiveldiminuir o valor cobrado do IPTU sem que o Orgamento fosse prejudicadot
a sra. Secretdria disse que o IPTU somava tr6s virgula trinta e seis por cento, que
ela ja havia demonstrado no quadra de explicaQ6esl falou de materia no Correio
Popular dizendo que o menor reajuste da RMC foia Municipio de JaguariOna, com
o maier desconto para pagamento a vistas a seguir, o Sr. Vlademir disse que tinha
uma pergunta do Sr. Fabio morador do bairro Nova JaguariOna, o qual afirmou
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haven aprovagao de reajuste na Cimara e se os indices de um e memo por cents em
dois mile vinte e tr6s e dais mile vinte e quatro ja Cram certos, ou se dependendo o
Orgamento des poderiam ser revistosl a sra. Secretgria respondeu ao
questionamento dizendo que aqueles percentuais ja eram liquidos e certos porque
a lei la havia fido aprovadal em seguida, o Sr. Presidente comentou sabre o
reajuste do IPTU e perguntou quais foram os reajustes nas demais taxas e
contribuig6esla sra. Secretiria disse que eram as mesmas taxas de dez e sessenta
e sete, com excegao da taxa do pixo que foidiferente por ela estava sends cobrada
de forma diferente e que toda explicagao daquela taxa do pixo constava na ultima
folha do carne do IPTU; o Sr. Presidente perguntou o que havia mudado na taxa do
Pixo e a sra. Secretgria explicou as mudanQas, dizendo at6 que tinha ido um projeto
de lei para a Camaral explicou sabre a transpar6ncia de informa96es a ser
repassada para os municipesl o Sr. Presidente falou da porcentagem e da
diferenga de valor maier na CIP. e a sra. Secretgria explicou a diferenga de valoresl
o Sr. Presidente discorreu sobre a CIP lembrando da emenda feita peso vereador
Walter para que disponibilizasse no site oficialda prefeitura ao cidadio acesso a
mem6ria de cilculo e a sra. Secretiria explicou sobre valores de desconto das
taxaslo Sr. Presidente falou sabre a lei de disponibilidade de acesso a mem6ria de
cglculo no site da prefeitura e questionou a respeito e a sra. Secretdria disse
acreditar que estava disponivel mas que ela ida conferir; o Sr. Afonso Lopes de
Silva questionou sabre adequaQao da lei federalsobre o Saneamento Basics, e a
sra. Secretgria disse que estava correta a colocagao para adequaQao da len em
seguida, o Sr. Francisco de Souza Campos falou a respeito dos aumentos da CIP
da taxa de goleta de lixo e a sra. Secretiria disse que a lei dizia que o que
houvesse de despesa ela terra de repassar; falou do grande aumento da conta de
energia, dentre outros comentariosl o Sr. Francisco disse que muitos municipios
nio aplicaram o reajuste do IPTU, citando vgrios deles e a sra. Secretaria, lendo
materia do jornal Correio Popular que falava da menor corregao de taxa do
Municipio de JaguariOnalfez a leitura quake que totalda materia e discorreu sobre
os comparativosl o Sr. Francisco falou do aumento superavitario e do reston a
pagarl falou da representagao do IPTU no Municipio e perguntou sabre a
necessidade do valor que o cidadio pagaria a mats em dais mile vinte e doin; a
sra. Secretiria explicou a necessidadel o sr. Presidente disse quanto ao comercio
que foi bastante prejudicado no memento pandemia, lembrando o com6rcio pagaria
deus impostor, taxas e contribuig6es. conforme os dias trabalhados; a sra
Secretiria fez um comparativo do IPTU dos anon 2020 e 2021, citando a
quantidade de im6veis que pagaram IPTU a vista no ano de 2020 e 2021, com uma
diferenga de doin milduzentos e cinqtlenta im6veis a mais pagando a vista de um
ano para outrolo sr. Presidente continuo falando das taxas em relaQao ao com6rcio
e falou do projeto de lei na Casa sabre desconto de impostos para o com6rcio no
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ano de 2021 por causa da pandemia, quando foram prejudicadosl disse que o
projeto ficou na Casa e nio conseguiram explicar aos comerciantes e aquino era
preocupante para todd o com6rcio e questionou sabre beneficios aos comerciantesl
a sra. Secretiria explicou que nos anon de 2020 e 2021 o Municipio prorrogou os
pagamentos das taxas aos comerciantes, e explicou sabre os beneficios pr6prios e
beneficio de categoria que era a renOncia de Receita, dizendo que quando havia
renOncia de Receita era necessirio colocar outra para suprir aquele desconto e ela
achava que seria possivele estudarem os nOmeros para aqueles e beneficios
explicou detalhadamente sobre as possibilidades e a legalidade da causal em
seguida. o sr. Francisco questionou sabre a formula do cglculo do FUNDEB e a sra
Secretiria explicou a formula o que o deixou esclarecido. A seguir, o senhor
presidente agradeceu mats uma vez a presenga de todos e perguntou se tinha
algu6m que gostaria de fazer uso da palavra, e nio havendo, deu por encerrada
aquela Audi6ncia POblica de Metas Fiscais. naquele dia vinte e um de fevereiro de
doin e vinte e dots. Nada mats havendo a tratar, lavreia presente ata que, aida e
achada conforme, vai devidamente assinada pda Comissio Permanente de
Orgamento, Finangas e Contabilidade

Vereador Eri+elton Marcos Pro6ncio
residente

Vereado56 Any+aula Espina de Souza Muniz
Vj#6-Presidente

/

Verepdor Francisco de Souza Campos
Secretirio

/
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07/03/2022 09:49 E-mailde Cimara Municipalde JaguariOna - ATA Audi6ncia de Metas - 3 o Quadrimestre z,tf$il!!

Creusa Gomes <creusagomes@camarajaguariuna.i116bliil#/

A:TA Audi6ncia de Metas - 3 ' Quadrimestre
2 mensagens

Sissi <sissi.dco@jaguariuna.sp.gov.bP
Para: creusagomes@camarajaguariuna.sp.gov.for

7 de margo de 2022 09:18

Bom dia Creusa tudo bem?

voc6 poderia me encaminhar a AtA da Audi6ncia por gentileza?

Sissy

Depth. de Contabilidade e Orgamento
Secretaria de Administragio e Finangas
Prefeitura do Municipio de ]aguariana
(19) 38679764

Creusa Gomes <creusagomes@camarajaguariuna.sp.gov.br>
Para: Sissy <sissi.dco@jaguariuna.sp.gov.br>

7 de margo de 2022 09:43

Bom dia Sissi, aqui vamos caminhando

Segue ata solicitada (Audiancia POblica Metas Fiscais 3' Quadrimestre -2021). ela foi totalmente assinada somente
nesta manha, por isso a demora no encaminhamento.

Att.
Creusa
[Texto das mensagens anteriores oculto]

-HI'i ATA AUDIENCIA PUBLICA METAS FISCAIS 3' QUADRIMESTRE.pdf
c"'J 1856K
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